

Aurich, 20.10.2010

Liebe Medienvertreter!

Aus besonderem Anlass möchten wir Sie auf die nachfolgende Pressekonferenz des Bundesverbandes für freie Kammern aufmerksam machen. Der Kammerzwang (IHK) ist gerade auch für viele Unternehmen der Fahrradbranche ein Ärgernis, weil die Kammern vielfach inhaltliche Positionen vertreten, die eher gegen den Radverkehr gerichtet sind - und das von unseren Mitgliedsbeiträgen. Kammerzwang gibt es in dieser Form nur in Deutschland. Deshalb begrüßen wir es, dass die EU-Kommission die Zwangsmitgliedschaften jetzt überprüft. Der VSF e.V. unterstützt die Arbeit des bffk und möchten auf die nachfolgende Pressekonferenz in Berlin aufmerksam machen.

Mit freundlichen Grüßen



Albert Herresthal